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万隆渤良安福利基金会在百氏祠举办秋祭典礼

【万隆讯】9 月 19 日 ，
万 隆 渤 良 安 福 利 基 金 会
（YDSP）在 百 氏 祠 举 办 农
历辛丑牛年秋祭典礼。今
年由于新冠病毒疫情还没
很严峻，人们都必须遵守
卫生规则，戴口罩、不可多
人集聚、保持社交距离，远
离被染上病毒的危险。因
此今年出席秋祭的约有 50
位左右，都是渤良安福利
基金会的辅导理监事和黄
裕琴、徐晋鸿、吴元昌、李

铭秀等元老，人数虽不多
但也不失隆重。大家在百
氏祖宗牌位前敬虔敬拜，
缅怀祖先伟业。祈求列祖
列宗庇佑我国疫情尽快结
束 ，使 风 调 雨 顺 、国 泰 民

安。
早 10 时 ，渤 良 安 福 利

基金会主席李振健率领理
监 事 和 元 老 们 在 综 合 大
楼，创会先贤李湘生先生
铜像前献花致敬。

而后在百氏祠大堂开
始秋祭仪式。由刘仁经当
司仪宣布开始并致词感谢
裔孙拨冗参加秋季祭祖典
礼来光宗耀祖、同沾福泽，
这 是 慎 终 追 远 的 传 统 表

现，体现中华民族千年文
化的精华与内涵。祭祖是
团结华族的一种活动，是
海外华人对中华文化的守
候，体现海外华人对家乡
浓厚的乡愁。使千年中华

文化得以传承和延续。可
因疫情的非常时期而不得
大事邀请各华社代表来参
加，稍有遗憾但必须为之。

祭祖典礼由渤良安福
利 基 金 会 主 席 李 振 健 发
烛、礼生余毅琪唱礼、主祭
和与祭裔孙上香、加酒、添
油、献香茗、献糕果、献财
帛、杨健隆诵读祝文后焚
祝文等一系列仪式后，祭
祖典礼顺利结束。

（雪妮报道）
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【泗水讯】2021 年 9 月
18 日（星期六），在泗水 Jl.
Sulung no 31 鲁北乡亲互助
基 金 会 （Yayasan Sosial
Dharma Warga ）大楼的大厅
内，基金会主席和理事分
发了 600 礼包，包含大米、
方便面、白糖、食用油、一
盒口罩、肥皂膏、洗手液和
一盒月饼。

基金会主席容惠宁表
示，每年 9 月 21 日，纪念中
秋节或月饼节是鲁北乡亲
互助基金会例行举行的庆
祝节目。

为基金会主席的阿能
表示，每年 9 月 21 日，纪念
中秋节或月饼节是达摩沃
加社会基金会管理层的例

行议程。
位 于 Dharma Warga 社

会基金会大楼的大厅泗水
大号 31 号，管理员在 18/9/
21 星期六分发了 600 包生
活必需品、月饼。

食品分发工作顺利、有
序，并执行严格的卫生规
程。委员和委员均保持距
离，戴口罩，勤洗手，测体
温。此外，生活必需品的
收 集 每 隔 一 小 时 轮 换 一

次 ，数 量 有 限 ，以 避 免 拥
挤。

在现场，容惠能主席也
询问成员是否已接种新冠
疫苗，如果没有，他们应立
即联系管理层寻求疫苗接

种方面的帮助。因为每次
聚会都需要出示已接种疫
苗的证明。

他说，因为这是政府规
定，必须遵守。就像在商
场一样，你必须出示接种

过疫苗的证明。目前泗水
的疫情已经放缓，如果你
去基金会大楼，你必须出
示疫苗的证明。

泗水 新冠疫情 阳性病
例 继 续 下 降 ，治 愈 率 为
95.88%。根据泗水市政府
提交的数据，第一剂疫苗接
种率记录为 103.95%，60 岁
老年人第一剂疫苗接种率
达到 90.42%。

除泗水外，东爪哇多个
地区亦出现下降趋势。根
据 新 冠 工 作 组 截 至 2021
年 9 月 15 日的数据，东爪
哇多达 37 个地区/城市处
于黄色区域或传播风险较
低。目前，东爪哇黄区面积
已达 97.37%。 ViVi/HK
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【本报山口洋讯】山口
洋市长蔡翠媚希望，2022
年山口洋市政府能得到中
央政府为建设机场发出的
拨款。2021 年山口洋市政
府 获 得 中 央 拨 款 1000 亿

盾，作为清理机场土地的
费用。她希望 2022 年能重
新获得中央政府的拨款。

蔡翠媚市长说，清理
机场土地的工作已完成了
将近 90 巴仙。不久前她与

西加省长和交通部长举行
的视频会议上，她已向省
长和交通部长提出增加建
设预算的要求。

蔡翠媚市长接着说，
不久前已举行会议，讨论

关于山口洋机场持续建设
的问题。不久后，PII 有限
公司的小组将前往山口洋
建设机场的地点视察。

蔡翠媚接着说，目前
山口洋机场建设仍处于清

理土地的过程。在日前与
省长和交通部长举行会议
后，从 2018 年就开始计划
建设、目前受阻于新冠疫
情的山口洋机场能够再持
续进行。

蔡翠媚希望新冠疫情
能立即结束，印尼也能重
新回到绿区，使经济能立
即复苏，政府也能继续进
行建设纲领，特别是建设
山口洋机场的纲领。
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